

Nota de prensa

Telefónica registra un aumento del 77% en el tráfico de 5G durante las Fallas 2025

- Este año, el tráfico total de datos ha experimentado un crecimiento del 25% en comparación con las Fallas de 2024 y el 5G ha representado el 28% del total, ocho puntos más que en 2024.
- El porcentaje de llamadas realizadas a través del uso de datos se ha incrementado 13 puntos, pasando del 47% en 2024 al 60% en 2025.
- La compañía ha desplegado cinco unidades móviles y ha reforzado otros puntos de Valencia para dar respuesta al mayor uso del servicio de telefonía móvil durante este evento.

Valencia, 20 de marzo de 2025. - El tráfico total de datos en la red de Telefónica durante las Fallas 2025 ha experimentado un crecimiento del 25% en comparación con las Fallas de 2024, destacando especialmente el incremento en 5G.

Uno de los datos más destacados en estas fiestas, que cada año atraen a miles de visitantes a Valencia, ha sido el aumento del tráfico en redes 5G, que se ha incrementado un 77% respecto a las Fallas de 2024. Este crecimiento refleja la progresiva adopción de la tecnología 5G entre los usuarios, que ahora representa el 28% del tráfico total registrado durante las fiestas, ocho puntos más que en 2024. Durante la Nit del Foc, el 5G ha demostrado ser especialmente relevante, alcanzando un 32% del tráfico.

A pesar de que el volumen total de tráfico de voz se ha mantenido estable, se ha observado un aumento en la penetración de las llamadas en VoLTE 4G (Voice over LTE, por sus siglas en inglés), una tecnología que permite realizar llamadas de voz a través de los datos. Este año, el porcentaje de llamadas realizadas a través de esta tecnología ha incrementado 13 puntos, pasando del 47% en 2024 al 60% en 2025.

Dispositivo especial Fallas 2025

Para dar respuesta al incremento de la demanda de datos móviles durante las fiestas falleras, y garantizar la conectividad, Telefónica ha reforzado un año más la capacidad de su red móvil en las zonas de mayor concentración de usuarios.

Telefónica, S.A.
Comunicación Corporativa – Comunitat Valenciana
671 474 114 patricia.barajas@gruporcomunicacion.com
<https://www.telefonica.es/es/sala-comunicacion/>

En la Plaza del Ayuntamiento se han ubicado dos unidades móviles y un emplazamiento temporal cerca de la Estación del Norte. En la zona de fuegos de la Ciudad de Las Artes y las Ciencias también se han instalado dos unidades móviles adicionales para cubrir el incremento de uso de los móviles durante los castillos de fuegos.

Además se ha optimizado de forma especial toda la zona centro de Valencia y otras áreas con alta concentración de personas como las fallas premiadas de sección especial.